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中国に対する様々な報道が日本国内でなされているなか、大連での生の状況をお伝えいたします。 

先日、朝日新聞にも大連の現状の記事が掲載されたようですが、デモ隊が発生した事実は無く、東

北地域（大連含）では、デモ隊が暴徒化して日系企業の拠点を襲い器物損壊や略奪をした例は確認

されていません。 

 

（１）今回の治安問題の影響が、目に見える形で表面化しているケースはまだ聞いていません。 

  （当初からの円高・震災・中国経済の鈍化他による影響は、此処大連でも生じています） 

（２）一方で、中国人の日本向け団体旅行は、全面的にキャンセルされており、毎日我々が読む新

聞の旅行欄からは、日本向け企画は一切無くなりました。 

（呂俐副所長によるとこのようなケースは初めてとのこと） 

（３）日本人留学生が新入生歓迎会を開催！（大連ならでは！） 

   この時期に、日本人の集団行動は避けるよう注意喚起がなされているところですが、此処大

連では、先週 70 名の日本人留学生が集まり新入生歓迎会が開催されました。留学生独自の

企画によるもので、大連市政府も見て見ぬふりをしたとか。 

         

（４）日系企業が率先して、日本人留学生との交流会「朋友クラブ」を開催。 

   23 日、日系企業が日本人留学生の不安を取り除くために交流会を開催しました。 

   30 名の留学生からは、治安不安の解消以外にも社会人との会話が貴重な経験になったよう

です。 

        



   

 

２．副所長 辛川 公浩 福岡銀行八幡支店に異動  

挨拶： 

この度、私事ですが大連での任期を満了、帰国の運びとなりました。 

とても貴重な経験をさせていただいたと感謝しております。 

 

赴任前は北九州市に縁も所縁もなかった人間ですが、こちらで北九州市の企業様や北九州市職員

と接することができたことは大変有益なことでした。かつ、帰任後（10 月 1 日～）は私の所属す

る株式会社福岡銀行の八幡支店所属が決まっております。今回の縁が今後とも続くことがうれしく

てなりません。 

 

 中国で学んだこと、それは「人と人との繋がりの大切さ」です。仕事面でもそうですし、プライ

ベートでもその点について実感させられます。外国というものに全く関心のなかった私が異国の地

で 2 年間も過ごせたのは当事務所の職員は勿論、現地企業の職員の方々、日本から訪ねてこられた

方々の存在があったからだと心から思います。 

  

 今までは、微力ながらではありますが、北九州市大連事務所の職員としてお手伝いをさせていた

だきました。今後も、立場こそ変わりますが、この大連で作られた縁を大事にし、北九州市のため

に尽力させていただければと考えております。         

 

最後になりますが、皆様方の今後のご多幸と益々の繁栄をお祈りし、私の挨拶とさせていただき

ます。ありがとうございました、そして、今後ともよろしくお願い致します。 

      旧 北九州市大連事務所 副所長 

                          辛川 公浩（株式会社 福岡銀行より出向） 


